Medio	El Mostrador
Fecha	23-08-2010
Mención	Se nombra a Eliana Rozas, profesora del ramo
	"Decisión editorial" de la Escuela de Periodismo de
	la Universidad Alberto Hurtado.

Eliana Rozas, la primera damnificada de la era Luksic en Canal 13

La periodista deja Canal 13 pese a que sólo llevaba dos meses a cargo de la Dirección de Prensa. Su gran apego a la Universidad Católica la hizo volver a una de las áreas más sensibles de la estación. Pero el nuevo dueño optó por poner a Jorge Cabezas en su lugar, en lo que parece una señal de un aparente intento por "desmantelar" TVN.

COMENTAR



El jueves pasado Eliana Rozas llevó a sus alumnos de la Universidad Alberto Hurtado a Canal 13. La periodista y abogada de la PUC había vuelto a la estación en junio y estaba dedicada por completo a levantar el departamento de Prensa. Pasaba gran parte del día en el canal. Por eso, la clase del curso "Decisión

M ENVIAR

⊘ RECTIFICAR

IMPRIMIR

editorial" fue en la oficina del Sindicato de la estación controlada por el empresario Andrónico Luksic (posee el 67%).

Rozas nunca creyó que a la vuelta de tres días estaría fuera del canal. Sobre todo porque había dejado su trabajo en CNN Chile hace apenas dos meses, motivada principalmente por el apego que siente hacia la Universidad Católica. Además, desde la señal de cable también volvió al 13 Patricio Hernández, quien hacía dupla con ella en el canal de noticias del grupo Time Warner para instalarse como Director de Programación de Canal 13.

Pero la grúa de Andrónico Luksic pudo más que las viejas lealtades. Hoy por la tarde se supo que Jorge Cabezas, Director de Prensa de TVN desde 2006, asumirá desde el 1 de septiembre ese mismo rol en el nuevo Canal 13.

La contratación de Cabezas, se suma a la del ejecutivo David Belmar, también de TVN, y el nombramiento de René Cortázar como Presidente del Directorio que se formará una vez que finalice el proceso de *due dilligence* y Luksic tome oficialmente el control de la estación.

Fue Marcelo Von Chrismar, Director Ejecutivo del canal católico hace cuatro meses, quién le comunicó la decisión a Rozas. Von Chrismar es el mismo que había negociado para repatriar a la profesional desde CNN.

Además del corto tiempo que Rozas llevaba como Directora de Prensa, lo que molestó al interior de la estación es la falta de consideración desde la UC a Eliana Rozas, quién ha sido decana de la Facultad de Comunicaciones, académica y tuvo cargos importantes del canal en tiempos de crisis.

Primero fue parte del Consejo Asesor que aumentó sus atribuciones luego de los problemas que trajo el testimonio de Gema Bueno en Teletrece. Al salir Enrique García ella ocupó de forma interina la Dirección Ejecutiva y luego fue confirmada en el cargo hasta que renunció en abril de 2007.

Un año después fue contratada por CNN Chile, debido a su gran prestigio profesional, para mantener un estándar acorde con la matriz del canal estadounidense. En enero de este año Pilar Bernstein dejó la dirección de Prensa del 13 y Rozas se mostró disponible a volver, especialmente para levantar los noticieros, que permanecen relegados al cuarto lugar de sintonía.